
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

会 長 挨 拶 

会長代理 安藤元一副会長 
 
 
 
 
 
 
 
 
皆様こんにちは。先月、私の愚息が

岐阜青年会議所への入会のＰＲのた

め、当クラブへ参りました。市内の１

１ロータリーを回ったようですが、結

果的にはその関係者からの応募はな

かったようでした。 
しかし、ＪＣの現役メンバーによる

推薦者約 300 名（前年度からの情報を

含む）に１人ずつあたり、増強に努め

た結果、30 名の面接者を確保したこと

を聞きました。今回、息子たちの行動

を見まして、私達も単年度的な増強活

動でなく、継続的なアプローチができ

るような戦略的な増強計画が必要で

はと感じた次第です。 
 

クラブアッセンブリ－ 
安田高志会長エレクト 

伊藤会長、加納幹事さんご苦労様でし 

た。岐阜中 RC 事業活動に対する熱

意を会長・幹事さんから勉強させて

いただきました。次年度も皆様のご

協力をよろしくお願いします。 
故金正司直前会長 

CLP に基づき会長、幹事の連携を密

にして、クラブ方針や運営に協力して

いきたいと思います。本日のクラブア

ッセンブリーは委員会の棚卸しの場

でございます。計画における成果報告

をよろしくお願いいたします。 
加納永一朗幹事 

 
 
 
 
 
 
 
 
 この 1 年間、幹事として、皆さま

のご指導により何とか終了させてい

ただきます。何かと退会される方が

多数ありましたが、これも皆さまの

ご理解により、最後までできました。

本当に感謝申し上げます。ありがと

うございました。 
森井脩次会計 

 1 年間、会計を担当させていただ

き、書類を提出するルールが守られ 

ていない、次年度は守ってほしいで

す。また、会計を初めて担当しまし

て、ロータリーの中身がよくわかり

ますので、全員が担当しますように

お願いします。 
林忠勝副 SAA 

 SAA は出席するのが役目ですが、次

年度は月に1回休みますのでよろしく

お願いいたします。 
職業奉仕委員会 大島康之委員長 
 年1回の職場例会ができてよかった

と思っています。 
社会奉仕委員会 大橋哲也委員長 
橿森公園の清掃、みやまの森の育林

例会を行なったが、参加者がやや少な

かった。事前のPR が足りなかった。 
 また、例年通り、たずさえの森基金

10 万の岐阜市への寄付をつつがなく

行なうことができました。 
ロータリー財団 田辺雅範委員長 
 実質的に休会状態からの復帰1年目

で、皆さまにご迷惑をおかけしました。

皆さまからの援助をいただき、やっと

「ロータリー」の一部を思い出しまし

た。次年度に向けてがんばりますので、

皆さまのご助力を再びお願いいたし

ます。 
新世代委員会 中根辰朗委員長 

 事業方針のうち、今後、当クラブが

進める事業は「中学校への課外授業」 
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第１０１４回 

平成２４年６月１２日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[ソング]我等の生業 

[ゲスト] 

[ビジター] 

 

[出席]会員総数34名（出席免除5名）

本日出席19名 65.52％ 
[行事]クラブアッセンブリー（4） 

ガバナー補佐訪問 

 ガバナー補佐 故金正司様 

担当 幹事

第１０１６回 

平成２４年６月２６日(火) 

[点鐘]１８時３０分 
[行事]最終夜間例会 

 於 岐阜都ホテル 

担当 親睦委員会
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を進めるとよいと感じた次第。交換学

生事業については、予算上、受け入れ

学生のホームステイ先等、問題が多く、

しばらくは事業対象から外すべきと

判断させられました。 
プログラム委員会 森益男委員長 
 本年度も例会担当いただき、各委

員会の皆さんのおかげで、内容ある

講師、例会等になったことをお礼申

し上げます。ただし、今後の提案と

して、プログラムについては、事前

にもう少し検討できるシステム等が

あると良いのでは・・・と思います。 
 

ガバナー補佐訪問 
故金正司Ａ分区ガバナー補佐 

 
 
 
 
 
 
 

 
皆さん、こんにちは。早いもので

ガバナー補佐を拝命いたしましてか

ら 1 年が過ぎようとしています。1
年前、Ａ分区の皆様方には「みんな

のためになるか どうか」を目標に掲

げ、年間 15 回以上、クラブ訪問を

させていただきました。 
訪問により、各クラブの現況を見

せていただき、地区への情報提供を

いたしました。 
私たちロータリアンが常に心に持

ち続ける使命は「超我の奉仕」であ

ります。社会や人々のために自分を

さしおいて行動する心構えです。人

のために役立つことを使命に、私た

ちロータリアンは例会で学び、人間

的資質を高めて参ります。 
これからも行動と友情と親睦をエ

ネルギーに、岐阜中ロータリークラ

ブの発展をお祈り申し上げます。 
伊藤会長、加納幹事、1 年間ご苦

労さまでした。伊藤会長の方針であ

りました楽しい例会づくりも出席者

が少なく残念です。ロータリアンと

して例会出席は義務であり、メイキ

ャップにて補てんをしていただき、

他クラブで学んで下さい。 
次月より新年度が始まります。「不

易流行」を上段に構えながら、村橋

ガバナーエレクトが発進されます。

次年度の安田会長、柴田幹事にご期

待を申し上げ、挨拶に代えさせてい

ただきます。ありがとうございまし

た。 

追伸 本日のクラブアッセンブリー

は、活発な発言と委員長の発表で素

晴らしい内容でした。クラブアッセ

ンブリーは委員会の棚おろしでクラ

ブを活性化、発展に導きます。 
 

幹事報告 
加納永一朗幹事 

(1) クールビズは例年通り 
(2) 大洞長栄会員退会 
 
友情と奉仕の灯を 

スマイルボックス委員会 
Ａ分区ガバナー補佐 故金正司様 
一年間ありがとうございます。皆さ

まのおかげで、地区で勉強させてい

ただきました。感謝いたします。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

スマイルボックス 田中稔委員 


